

Teufelberger

Spenden für Jugendhilfe und Herzkinder



- Sonja Schneider (Personalentwicklung Teufelberger), Michaela Altendorfer (Geschäftsführerin der Herzkinder Österreich), Christian Nörpel (Global Head of Human Resources Teufelberger) (v.l.).
- hochgeladen von [Peter Hacker](#)

900 der weltweit 1.300 Teufelberger Mitarbeiter haben an einer Befragung teilgenommen. Pro beantwortetem Fragebogen hat das Unternehmen 5 Euro für einen guten Zweck gespendet.

WELS. Dabei wurden insgesamt 4.500 Euro an Spenden gesammelt und an regionale Projekte in der Nähe der Teufelberger Niederlassungen übergeben. 500 Euro erhielt die Kinder- und Jugendhilfe der Stadt Wels. Mit dieser Summe wurde eine alleinerziehende und bedürftige Mutter unterstützt, um Winterkleidung, Schuhe und Schulsachen für ihre vier Kinder kaufen zu können.

„Als soziales Familienunternehmen wollen wir nicht nur dafür sorgen, dass Teufelberger eine einzigartige Arbeitsumgebung für unsere Mitarbeiter bietet, sondern auch einen wohlthätigen Beitrag in unserem unmittelbaren Umfeld leisten. Darum haben wir uns entschlossen die Befragung mit einem guten Zweck zu verbinden“, erklärt Christian Nörpel, Global Head of Human Resources. 1.310 Euro gingen an den Verein Herzkinder Österreich, der Kinder mit Herzfehlbildung unterstützt. Im Projekt „Invictus – Segeln mit Herz“ starten jedes Jahr zwei Schiffe mit herzkranken Jugendlichen bei „mirno more“, dem größten Segelprojekt für sozial benachteiligte junge Menschen.

